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 第 ５ 号

発行：中野昭和小学校・東中野小学校統合委員会 

 

統合新校の校名候補として「白
は く

桜
お う

小学校
し ょ う が っ こ う

」を選定しました 

 

 統合委員会では、１２月１３日と１月１６日に統合新校の校名についての最終

的な協議を行い、校名候補を選定しました。 

 今号では、校名候補を選定するまでの協議状況を中心にお知らせします。 

 

 校名候補を選定するにあたっては、中野昭和小学校・

東中野小学校両校の児童や保護者、地域の方などから応

募があった８４件の校名の中から、各委員が統合新校の

校名にふさわしいと思うものを選び、それをもとに協議を進めました。 

校名候補選定までの協議 

《各委員が選んだ校名》 

青空
あ お ぞ ら

あさひ 桜和
お う わ

大空
お お ぞ ら

きぼう 希望
き ぼ う

希望
き ぼ う

の星
ほ し

桜
さくら

さくら 桜
さくら

昭和
し ょ う わ

桜山
さくらやま

昭
しょう

東
と う

星
せ い

華
か

つばさ 

東和
と う わ

中野
な か の

さくら 中野
な か の

東
ひがし

白
は く

桜
お う

ひがし 東中野
ひ が し な か の

昭和
し ょ う わ

東野
ひ が し の

双葉
ふ た ば

ふたば 平成
へ い せ い

平和
へ い わ

若葉
わ か ば

  

 校名候補を選定するまでの協議では、次のような意見が出されました。 

・ 校名募集を行った際、「桜」や両校の校名の文字を入れたものが多かった。応募者の考えを大事

にしたいので、これらの文字を使用したものにすればよいのではないか。 

・ 新しい学校となるので、両校の校名の文字は使用しないほうがよい。 

・ 都内の小学校に同一・類似の校名があるものは、校名だけを言った場合にどこの学校かわからな

くなるので、使用しないほうがよい。 

・ 地域名は、どちらかの学校に偏ることになるので、使用しないほうがよい。 

・ 希望が持てる学校にという願いから、「きぼう」「希望」または「希望の星」がよい。 

・ 校歌のことを考えると、あまり長い校名は望ましくない。 

・ 「希望」も理念としてはよい。ほかの名前の校名になったとしても、新しい学校に対する理念は

「希望」である。 

・ 何かのかたちで両小学校の伝統などを残すことも必要であり、両小学校の校章にある桜を校名に

残すこともその１つであると考える。 

・ 「白桜」は、非常に新鮮できれいなイメージがあり、新しい学校にふさわしい。 
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・ 統合新校の通学区域には、桜並木も多い。地域の属性からも「白桜」がよい。 

 協議の結果、統合新校の校名候補として「白桜小学校」を選定し、教育委員会へ報告していくこと

を全会一致で確認しました。 

《「白桜小学校」を校名候補として選定した理由》 

・ 中野昭和小学校と東中野小学校の周辺地域には桜の名所や桜並木があり、地域に愛着のある「桜」

を校名に使用することで、統合新校が地域と連携を深めていくことにつながる。 

・ 中野昭和小学校と東中野小学校の校章には桜があり、統合新校が両校のよさや歴史を引き継ぐこ

とにもなる。 

・ 「白桜」という言葉の清らかで美しいイメージは、新たに出発する学校の校名としてふさわしい。

 

校名候補を教育委員会へ報告 

 ２月６日、統合委員会を代表して委員長・副委員長

が教育長を訪ね、選定した校名候補についての報告を

行いました。教育長からは、「熱心に議論していただき、

ありがとうございました。今後も統合委員会で協議を

していただく事項が多々ありますが、よろしくお願い

します」との話がありました。 

 なお、統合新校の校名については、今後、教育委員

会での協議、議決の後に、「中野区立学校設置条例」の

一部改正案が区議会に提出され、区議会での議決を得

て決定することになります。 

▲教育長へ報告書を手渡す委員長と副委員長（左から菅野教

育長、森委員長、原田副委員長、岸副委員長） 

 

 統合新校の教育目標などについて、

両校の教職員で検討が進められていま

す。１月１６日の統合委員会では、両

校の校長より、教育目標の検討を行ううえでの基本となる方針について説明がありました。 

統合新校の教育目標などの検討状況 

基本方針 

・ 中野昭和小学校、東中野小学校の教育活動の特色を勘案したものとする。 

・ 望ましい学校規模を生かした「魅力と活力にあふれ、信頼される学校」をめざす。 

 また、統合新校の通学路についても、山手通りや早稲田通りの一部、中野昭和小学校の東側の道路

などを新たに通学路として指定していきたいとの説明がありました。 

 これらの事項については、今後も両校で検討が進められ、状況が説明されることになります。さら

に、これに併せて事務局から通学の安全対策などについても適宜報告される予定です。 

 

 

 

 
TEL：03-3228-5548 FAX：O3-3228-5679 
事務局：中野区教育委員会事務局教育改革担当 
編集・発行：中野昭和小学校・東中野小学校統合委員会 次回の統合委員会は、 

３月１４日（金） 
に開催する予定です。

※ 統合委員会の会議要録は、区役所１階区政資料センターもしくは教育委員会ホームページでご覧になれます。 

                                    


